

# Upacara di Setiap Tanggal 17 Merupakan Bentuk Cinta Tanah Air UPNVJ

Friday, 17 January 2020 15:15 WIB



**HumasUPNVJ** - UPN Veteran Jakarta secara rutin menyelenggarakan upacara bendera di setiap bulan pada tanggal 17. Upacara berlangsung mulai pukul 07:30 WIB di selenggarakan di Lapangan Upacara depan Gedung dr. Wahidin Sudiro Husodo (FK) UPN Veteran Jakarta. Kegiatan upacara yang dilakukan secara rutin ini sebagai salah satu upaya implementasi UPN "Veteran" Jakarta sebagai kampus bela negara. Prasetyo Hadi selaku Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan bertindak sebagai Pembina Upacara, Sarlan bertugas sebagai Perwira Upacara, M. Rohim bertugas sebagai Pimpinan Upacara, Rika Aprilina bertugas sebagai Pembawa Acara, perwakilan mahasiswi Salisyah Mardiyatun, Chyntia Permata, Nadya bertugas sebagai Pengibar Bendera, Hendrik Sine bertugas sebagai Pembaca UUD 1945, Saeful bertugas sebagai Pembacaan Doá dan Ristia Ika Asnia bertugas sebagai Dirigen. Upacara bendera kali ini dihadiri oleh 208 tenaga pendidik, 465 tenaga kependidikan yang meliputi para Wakil Rektor, para Dekan/Dir PPs, Ka Satker, serta sebanyak 621 mahasiswa UPNVJ. (17/1/20)



Dalam amanat Rektor UPNVJ yang dibacakan oleh pembina upacara, Prasetyo Hadi menyampaikan beberapa hal terkait dengan kebijakan dan prioritas bidang Akademik, Bidang Kemahasiswaan, Bidang Kemahasiswaan, Bidang Umum dan Keuangan serta menyampaikan prestasi yang telah diraih UPNVJ, "Untuk bidang akademik, ada beberapa komitmen yang harus kita implementasikan dengan baik, salah satunya yaitu komitmen untuk menjamin kualitas pembelajaran terutama mengawal kualitas dosen pengajar. Dan untuk bidang kemahasiswaan agar menghasilkan lulusan yang berdaya saing dan mencapai target >80% lulusan dapat terserap, maka mulai tahun 2020 ini akan dilakukan evaluasi dan reorientasi terhadap program kerja ormawa. Kegiatan ormawa harus yang berorientasi pada perolehan prestasi, pembentukan *skills* 4.0, menumbuhkan nilai-nilai bela negara dan pelestarian budaya Indonesia." Ucapnya

Selain itu untuk Bidang Umum dan Keuangan Tahun 2020 dimulai dengan menetapkan berbagai kebijakan khususnya terkait dengan SDM. Prasetyo Hadi juga memberikan apresiasi kepada tim humas UPNVJ karena telah meraih prestasi yang membanggakan, "Mengawali tahun 2020 ini, prestasi yang sangat menggembirakan telah diraih oleh Humas UPNVJ pada Anugerah Humas Kemenristekdikti pada kelompok PTN Satker, yaitu peringkat 2 kategori hubungan media, peringkat 3 kategori media sosial dan masuk kelompok 3 besar nominasi kategori hubungan media untuk kerja sama pada Anugerah Media Humas Kemenkominfo RI, semoga UPNVJ terus tingkatkan prestasi." Tutupnya

